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3ª Oficina Pensando Gestão de Pessoas no

Fórum Trabalhista de Ribeirão Preto

DATA LOCAL HORÁRIO

26 de outubro de 2022 Google Meet -
Videoconferência

das 10h às 11h50

Pauta

1. Palestra: Metas, Cobrança e Comunicação Institucional
2. Projeto Especializa e Equaliza

Participantes

Desembargadora Luciane Storer
Desembargadora Coordenadora do Comitê Local de

Gestão de Pessoas

Juíza Ana Cláudia Torres Vianna Juíza Titular da 6ª Vara do Trabalho de Campinas -

Membro do Comitê Local de Gestão de Pessoas

Juíza Ana Claudia Pires Ferreira Lima Juíza Titular da 1ª Vara do Trabalho de Bauru

Juíza Márcia Cristina Sampaio Mendes
Juíza Titular da 5ª Vara do Trabalho de Ribeirão Preto e

Membro do Comitê Local de Gestão de Pessoas

Paula Toniatti
Secretária de Gestão de Pessoas - Membro do Comitê

Local de Gestão de Pessoas

Patrícia Izumi da Silva Assessora da Escola Judicial

Aline Praxedes Liporoni Valim Servidora representante da Escola Judicial

Viviana Xavier Geraldo Sardin Diretora da 2ª Vara do Trabalho de Bauru

Edmilson Mercham dos Santos Diretor de Secretaria da 4ª Vara do Trabalho de Ribeirão
Preto

Fernanda Duboc Birches Lopes Servidora da 5ª Vara do Trabalho de Ribeirão Preto

Guilherme Parisi Pazeto Servidor da 1ª Vara do Trabalho de Ribeirão Preto

Gustavo Moreira da Cunha
Diretor de Secretaria da 2ª Vara do Trabalho de Ribeirão

Preto

Lilian Brahm Caetano Servidora da 6ª Vara do Trabalho de Ribeirão Preto

Luciana Elisabeth Beco Neves Diretora de Secretaria da 1ª Vara do Trabalho de Ribeirão
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Preto

Luciene Pedersoli Pieroni Servidora da 2a Vara Trabalhista de Ribeirão Preto

Margaret Ozawa Koroishi Servidora da Divisão de Execução de Ribeirão Preto

Mileide Carla Coppede Servidora da 5ª Vara do Trabalho de Ribeirão Preto

Nilson Antonio Cunha Diretor da 6ª Vara do Trabalho de Ribeirão Preto

Patrícia Alessandra Zanelatto Servidora da 6ª Vara do Trabalho de Ribeirão Preto

Convidada

Dra. Célia Roccio Garcia Lopes
Psicóloga; Especialista em Desenvolvimento Humano e
Empresarial; Especialista em Psicologia Organizacional e
do Trabalho

A Desembargadora Luciane Storer iniciou a reunião cumprimentando a todas e todos e

agradecendo a presença da Psicóloga Célia Roccio Garcia.

Em seguida, foi concedida a palavra à psicóloga, que agradeceu o convite para participar como

palestrante da Oficina com o tema “Metas e Saúde Mental, a importância da comunicação e do

autoconhecimento”. Em sua exposição, abordou o cenário de pós pandemia, epidemias, guerra,

inflação, desemprego, fake news, os impactos na saúde mental, sintomas, consequências,

burnout, soluções, prevenção e tratamentos, dentre outros, cujo material de apoio será atualizado
e postado no link da oficina na página do comitê.

A Desembargadora Luciane Storer, as juízas Ana Cláudia Torres Vianna e Márcia Cristina

Sampaio e a servidora Fernanda Duboc Birches Lopes elogiaram a palestra.

Na sequência, a Juíza Ana Cláudia Torres Vianna conduziu a Oficina, destacando que o ano de

2023 trará desafios com o projeto da Corregedoria “Especializa e Equaliza” e que será necessário

pensar em formas de evitar o cenário de doenças abordado pela psicóloga palestrante.

Após as considerações, a Desembargadora Luciane Storer sugeriu iniciar a oficina abordando a

reestruturação das Secretarias, tais como as demandas, queixas, pontos positivos e soluções.

Em prosseguimento, a Juíza Márcia Cristina narrou que o tema tem gerado grandes discussões

em Ribeirão Preto e que há o receio de todos em perder o ritmo de trabalho que já possuem.

Além disso, Varas mais organizadas e com metas e prazos cumpridos temem algum prejuízo até
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que haja a equalização de todas as Unidades. Ressaltou ainda a ansiedade entre os servidores

com a perda de cargos.

A Juíza Ana Cláudia Torres Vianna esclareceu que a Corregedoria tem permitido desenhos

diferentes da reestruturação e defendeu que seja feita a customização da melhor maneira para a

Vara.

Nesse momento, a Juíza Márcia Cristina destacou o mal estar gerado em razão da ausência de

reunião prévia com magistrados titulares quanto à aglutinação do setor de liquidação, narrando

que o ambiente de trabalho no Fórum de Ribeirão Preto está prejudicado, com pessoas

adoecendo e procurando outras lotações.

A servidora Luciana Elisabeth Beco Neves pontuou que a insegurança quanto às mudanças

foram reduzidas após a realização do evento de “Boas Práticas'', sendo esclarecido que o

processo poderá ser moldado e está aberto a sugestões. Destacou que a ideia é que ninguém

venha a perder seu cargo.

A Juíza Ana Claudia Pires Ferreira Lima contou sobre a experiência em Bauru, em que, apesar da

ansiedade inicial, foram discutidas vantagens com Diretores e Juízes, ficando claro que ninguém

perderia função comissionada.

Em continuidade, a Juíza Ana Cláudia Torres Vianna explicou que a Corregedoria aceitará

sugestões e propôs que fosse indicado algum responsável para auxiliar e compartilhar os planos

de reestruturação, a fim de subsidiar quem está pensando em aderir ao plano.

Após debates e considerações, a Desembargadora Luciane Storer apresentou as seguintes

conclusões e propostas, aprovadas pelos participantes:

1. Atribuir responsabilidade a alguém para ajudar na elaboração do projeto do fórum

voluntário, com a colaboração da Secretaria de Saúde. Ademais, juízes e diretores devem

se reunir para decidir se querem participar, sempre com diálogo e cooperação. A Escola

judicial deve abrir um moodle do projeto “Especializa e Equaliza” para que as pessoas

possam fazer perguntas a serem respondidas pela Corregedoria.

2. Diante da vigência do Plano Estratégico Institucional, até o ano de 2026, devem ser feitas

Oficinas em todas as circunscrições, com a participação de servidores e magistrados, para

que possam opinar sobre o planejamento.

A próxima Oficina ficou agendada para o dia 17 de novembro, às 17h.
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A Desembargadora Luciane Storer agradeceu a participação de todos e declarou encerrada a

videoconferência.

APROVAÇÃO DA ATA

Divulgada ao Grupo de Trabalho em 11/112022

Considerada aprovada em xx/11/2022
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